

Polres Lumajang Serbu SMPN 1 Senduro, Pelajar : Lega, Berani Vaksin itu Keren

Achmad Sarjono - LUMAJANG.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 14, 2021 - 21:09



LUMAJANG, - Gencarnya gelaran vaksin Covid-19 bagi pelajar SMP berlanjut dengan digelarnya Gerai Vaksinasi Merdeka oleh Polres Lumajang di SMPN 1 Senduro. Selasa (14/9/2021).

Seperti tak mengenal lelah, para petugas vaksinator Gerai Vaksinasi Merdeka Polres Lumajang tak henti-hentinya melaksanakan vaksinasi yang kini menysasar 190 pelajar SMPN 1 Senduro, ini dilakukan demi percepatan capaian vaksinasi

nasional.

Jerih payah petugas vaksinator tersebut rupanya tidak sia-sia, tampak pelajar SMP 1 Senduro ini menyambut dengan antusias untuk mengikuti vaksinasi yang digelar, mereka menyadari betapa pentingnya vaksinasi di masa pandemi covid-19, selain itu mereka sudah lama sekali berharap bisa mengikuti pembelajaran tatap muka di sekolah.

“Wah, saya senang sekali sudah divaksin, lega rasanya, ternyata tidak sakit,”ungkap Nia salah satu pelajar.

“Sudah lama sekali pak saya ingin divaksin, karena sudah kangen sekolah seperti dulu, berani vaksin itu keren,” imbuhnya

Kasubsipenmas Si Humas Polres Lumajang Aipda Ari Wibowo, S.H. menyampaikan bahwa Gelaran vaksinasi yang hari ini dilaksanakan di SMP 1 Senduro sebagai salah satu langkah awal menyambut penerapan proses belajar mengajar tatap muka untuk siswa tingkat menengah pertama.

“Seperti yang kita ketahui bersama, bahwa Gerai vaksinasi Merdeka ini telah beberapa kali dilaksanakan di sekolah-sekolah, ini merupakan langkah awal untuk menyambut Pembelajaran Tatap Muka (TPM) di sekolah-sekolah. Ya, saya yakin jika seluruh pelajar dan pengajar sudah mendapat vaksin, maka TPM bisa segera dilakukan,” ulas Ari.

Dalam kesempatan itu, Petugas vaksinator juga memberikan sosialisasi kepada para pelajar untuk mengunduh aplikasi Peduli Lindungi, guna mengetahui setiap perkembangan covid-19 di masa pandemi ini, selain itu para vaksinator juga memberikan penjelasan bahwa setelah divaksin para pelajar masih tetap wajib menerapkan prokes, karena masih bisa mempunyai potensi terserang virus covid-19 walaupun beberapa orang yang telah divaksin jika terkena covid-19 keluhannya akan ringan, bahkan tanpa timbul gejala.

Tercatat dari 190 pelajar SMPN 1 Senduro, yang telah mendapat vaksin dosis ke-1 sejumlah 187 anak, dan 3 anak mendapat vaksin dosis ke-2. Vaksinasi tersebut digelar oleh Polres Lumajang secara gratis dengan melibatkan tenaga vaksinator dari Urkes Polres Lumajang dan Petugas entry data dari Mahasiswa Akper Lumajang dibantu oleh relawan dari Satlantas Polres Lumajang.

Proses vaksinasi tersebut dilakukan dengan menerapkan standart prokes. Bagi penerima vaksin dilakukan screening awal sebelum pelaksanaan vaksin, selanjutnya dilakukan observasi selama 15 menit. (Hms/Jon)